

Die Aktion Mensch gibt 135 500 Euro

Zuschuss für Angebot
der Lebenshilfe

Hildesheim. Die Aktion Mensch unterstützt den ambulanten Dienst für Seniorenfreizeitangebote der Hildesheimer Lebenshilfe mit 135 500 Euro. „In Hildesheim und Umgebung haben künftig mehr ältere Menschen mit Behinderung Gelegenheit, ihre Freizeit außerhalb eines Wohnheims gemeinsam zu verbringen“, heißt es dazu in einer Pressemitteilung. Die Lebenshilfe erweitere ihr Angebot für alle ehemaligen Mitarbeiter ihrer Werkstätten, die aus Alters- oder anderen Gründen nicht mehr dort arbeiten können. Ein neuer Dienst biete regelmäßig neue Möglichkeiten an, den Tagesablauf nach eigenen Vorstellungen zu gestalten. Das ambulante Angebot umfasst zum Beispiel begleitete Kino- oder Museumsbesuche, Volkshochschulkurse oder Schwimmen. In den Lebenshilfe es noch weiter ausbauen. In jedem kommenden Jahr sollen fünf bis zehn weitere Interessierte an den gemeinsamen Unternehmungen teilnehmen können – dafür ist der Beitrag der Aktion Mensch eine willkommene Unterstützung. tw/r